

## **Intervención de la Presidenta de la Comunidad Foral de Navarra en la entrega de premios del Concurso Escolar del Día de Navarra**

Pamplona, 26 de noviembre de 2013

Señor Consejero de Educación

Queridos amigos

Alumnos y profesores

Ganadores del concurso escolar Imagen turística de Navarra

Señoras y señores

Celebramos este acto de entrega de premios en las vísperas del Día de Navarra, 3 de diciembre, festividad de San Francisco Javier, que es la jornada que los navarros hemos elegido para celebrar nuestra convivencia, para recordar que somos un pueblo con una historia larga y fructífera de muchos siglos en los que cada generación ha aportado un gran esfuerzo, mucho trabajo y sacrificio, nuevas ideas e iniciativas para construir una sociedad mejor, más justa, mejor formada, con más altas cotas de progreso y de bienestar.

De una generación a otra hemos heredado un territorio que es maravilloso, con una gran riqueza y una infinita variedad; con bosques y montañas, ríos y llanuras. Contamos también con un gran número de monumentos: castillos, monasterios, iglesias, palacios, puentes, murallas,... que son la huella de los grandes acontecimientos de nuestra historia. Y fruto del ingenio y de la tradición también contamos con grandes atractivos como nuestra gastronomía, nuestras fiestas o nuestro folklore.

Todo ello supone un gran foco de interés para personas de otros lugares; todo ello tiene un gran atractivo turístico que nos permite decir que Navarra es un magnífico lugar para disfrutar de unos días de vacaciones y conocer muchas cosas interesantes.

Eso es precisamente lo que habéis entendido cada uno de vosotros, y lo que a través de vuestra inspiración, de vuestra creatividad, habéis plasmado en estos trabajos sobre la imagen turística de Navarra, y habéis propuesto a fin de que muchas personas de otros lugares, y también de Navarra, vengan a nuestra tierra para conocer lo mucho de bueno que en ella se ofrece.

Entre los numerosos trabajos que se han presentado un jurado formado por profesionales del turismo, de la comunicación, de la educación y de las publicaciones ha elegido los vuestros como los mejores.

Por eso os quiero dar la enhorabuena a vosotros, las chicas y chicos autores de los trabajos premiados, y también a los profesores que han actuado como tutores de vuestras obras, a vuestras familias y a vuestros colegios. Deseo que estos premios os animen a seguir pensando ideas nuevas, porque sobre las ideas, sobre la innovación y los frutos de búsquedas e investigaciones se construye el futuro.

Antiguamente, el pueblo más poderoso era el que mayor territorio tenía, o el que contaba con mayores ejércitos, con más guerreros o más armas. Pero hoy, y sobre todo en el futuro, quien más poder e influencia va a tener en el mundo, quien más va ver garantizado su progreso y su bienestar es quien cuente con más personas capaces de avanzar en la realidad, innovando, investigando, creando nuevos métodos y sistemas que mejoren nuestra sociedad, divulgando nuevas ideas y valores que perfeccionen el mundo en que vivimos.

Os deseo de corazón que disfrutéis de los premios que os han correspondido, de esos fines de semana en una casa rural de Navarra, de esa visita a Fitur para exponer vuestros trabajos en el Stand de Navarra, de esas localidades para los espectáculos artísticos de Baluarte o del Circuito de Navarra en Los Arcos. Pero sobre todo os pido que no dejéis de pensar en crear cosas nuevas, de reflexionar sobre lo que veis y vivís; que no dejéis de plasmar en palabras, en dibujos, en fotografías o en vídeos lo que pensáis, el fruto de vuestra creatividad, porque eso os ayudará a ser cada vez mejores y nos ayudará también a cuantos estamos a vuestro alrededor.

¡Enhorabuena a todos por este premio y gracias por aportar vuestro esfuerzo y vuestro ingenio al objetivo común de que Navarra, nuestra tierra, sea más conocida, más visitada y mejor valorada!

¡Muchas gracias!